

Am Mittwoch, 19. Juni hieß es endlich „Piraten ahoi!“, und das große Abenteuer des 1. und 2. Schuljahrs konnte beginnen. Mit viel Gepäck brachte uns ein Bus nach Burg Reuland, wo unsere Fräuleins uns bereits mit einem leckeren Frühstück erwarteten. Die drei Tage waren gefüllt mit tollen Aktivitäten wie der Besuch eines Bauernhofes, die Beobachtung der Bienen, ein Lagerfeuer mit Stockbrot, eine Wasseranalyse, Malen an Staffeleien, Piratenspiele und Freizeit auf dem Spielplatz und Fußballplatz. Für die nötige Energie sorgte unser Koch Eric mit leckerem Essen. Total müde, aber mit einem Koffer voller schöner Erlebnisse und Erinnerungen wurden wir freitags wieder von unseren Eltern abgeholt. Wir haben eine tolle Zeit gemeinsam verbracht und freuen uns jetzt schon, wenn wir wieder zu neuen Abenteuern in See stechen dürfen.





